



- 1 人を大切にする力
- 2 自らの考えを持つ力
- 3 自分を表現する力
- 4 チャレンジする力

❖ 2学期が始まりました！

8月25日(金)に始業式を行い2学期がスタートしました。夏休み中に作った作品などの多くの荷物を抱えて元気に登校してくる姿が印象的でした。校舎内は一気に児童の声が広がり、活気に満ちています。

始業式では、夏休みの思い出と2学期の抱負を3人の代表児童が立派に発表してくれました。



2学期は「す・い・か」

㊦:好きなことをいっぱい見つけて、㊩:命を大切に、㊫:感動をつかみましょう、と話をしました。一人ひとりの良さや頑張りが発揮される2学期です。楽しさを感じながら過ごしてほしいです。

❖ 一人1台端末タブレットの使い方の確認をしました！

9月4日の朝の時間に、全校一斉でコンピューターの使い方について学習しました。どの学級でも普段の学習で使っている端末(タブレット)ですが、GIGA開きで確認されていたことを今一度再確認しようと、情報教育主任の望月健先生からの話をオンライン配信で聞きました。①ルールをまもる②だいに・なくさない・しらせないことについて説明してもらい、問題に挑戦したり動画を見たりして上手な使い方を学びました。



学習後には「先生の話聞き、いっぱい学習していきたい。」「壊さないよう机の上を片付ける。」「IDやパスワードは教えない。」「友達を傷つけることをしないようにする。」「ルールや時間を守って家でも学校でも大事に使いたい。」などの感想が回答されていました。

この機会に、ご家庭でのパソコンやスマホ、ゲーム機などの使い方について今一度おうちのルールを確認して、正しく使う確認をしてみてください。

❁ 早朝作業ありがとうございました！

9月2日(土)にPTA早朝作業が行われました。当日は早朝より多くの保護者の皆様に協力していただきありがとうございました。夏休み中に伸びた草木を除草していただき、また校舎内の教室の扇風機をきれいに拭いていただき、感謝でいっぱいです。おかげさまで環境を整えることができました。保護者の方々に支えていただいていることを強く実感しております。今後もどうぞよろしくお願いいたします。



❁ あいさつ運動と街頭指導をありがとうございます！

8月28日(月)～8月31日(木)の期間、青少年育成南アルプス市民会議による白根地区あいさつ運動が本校の正門と西門において行われました。お忙しい時間帯にもかかわらず、児童にあいさつを通して声をかけていただきありがとうございました。

また、9月11日(月)～15日(金)は秋の全国交通安全運動に先駆けて、源小の子どもを見守る会のみなさんが朝の登校時に見守りをしてくれます。各地区の自治会長さんとPTA生活指導委員会のみなさん、ありがとうございます。

